



# La noche negra de Alito: abandonó a Del Moral, no pesó en Coahuila pero igual insistirá en su candidatura presidencial



Una noche amarga para Alejandro Moreno Cárdenas que queda para la historia como el dirigente del PRI que perdió el bastión histórico del Edomex.

El periplo se inició ya con una postal un tanto desafortunada cuando minutos después de las seis de la tarde proclamó un triunfo inexistente de Alejandra del Moral que lo encontró sonriente y festejando con el puño en alto, casi el protagonista de una trama de realidad paralela.

Según pudo conocer LPO, ya al mediodía el campechano tenía el registro de que la participación necesaria para un buen desempeño de Del Moral no era la adecuada. A diferencia de la legislativa del 2021, esta vez la participación no llegó siquiera al 50% y ese abstencionismo favoreció a Morena. Alito conoció el dato pero igual animó como pudo el festejo que sería superado por la sumatoria de votos que le dio el triunfo a Delfina Gómez.

Golpeado, rápidamente se retiró hacia Saltillo con Marko Cortés y dejó a Del Moral reconocer su derrota en soledad pasadas las 9 de la noche. Quedó en el escenario un Santiago Creel pasmado, casi un emblema de la derrota, una imagen que alimenta la tesis de que su candidatura presidencial no tiene densidad.

Coahuila no es consuelo alguno. Moreno Cárdenas no tiene juego en esa latitud controlada por Miguel Ángel Riquelme y la familia Moreira. Allí al dirigente se lo asimila cada vez más con el concepto de lastre, un mariscal de la derrota. [...]